

Alerta en INE atraso administrativo

ÉRIKA HERNÁNDEZ

Consejeros electorales ahora temen por el retraso de la formación académica del personal, pues la Dirección del Servicio Profesional Electoral Nacional informó que por cuestiones administrativas las contrataciones se han postergado.

Durante la sesión de la Comisión del Servicio, el secretario técnico, Roberto Félix, informó que se tiene contemplada la contratación de personal para el programa de formación.

Sin embargo, la Dirección de Administración no quedó conforme con la primera investigación de mercado, por lo que demandó ajustes en la propuesta.

“Se están realizando en este momento los ajustes de las propuestas de los anexos técnicos, así como el de las

condiciones contractuales, considerando las sugerencias realizadas en materia administrativa.

“Para la contratación de las coordinaciones académicas para este año se realizará un segundo estudio de mercado, ya que se observaron aspectos administrativos en la primera de ellas. Y una vez que se concluya eso, se procederá a la contratación”, señaló Félix.

Los consejeros Claudia Zavala y Martín Faz advirtieron que cada día se suman más casos de retrasos administrativos.

“Sí me preocupa un poco el tema que se plantea, porque el área ya tendría que haber tenido previsto esto. No es que yo quiero que se ponga el programa de formación, es un tema que estatutaria y reglamentariamente tiene que ser.

“Y a mí sí me preocupa que, como en otras áreas, se estén retrasando los procedimientos administrativos por las cuestiones que tengan que ser”, apuntó Zavala.

Los atrasos, indicó Faz, tienen la misma ruta: se hace una primera licitación, no gustan o se cumplen ciertas cosas y se hace una segunda, y lo mismo con los estudios de mercado, provocando una lluvia de retrasos en servicios y compras.

“Me preocupa observar lo que ha estado sucediendo en otras áreas, donde procedimientos de carácter administrativo, volver a hacer licitaciones, segundas licitaciones o investigaciones de mercado, una vez hecha la primera, han empezado a retrasar aspectos operativos y logísticos en otras áreas, y me preocupa que también ocurra acá”, apuntó.